

Kosten Costs

Die folgenden Kosten beziehen sich auf eine Doppelstunde:
Studierende: 3,00 €
Bedienstete*: 7,00 €
Professor:innen und Dritte: 10,00 €

*Beschäftigte der Universität Siegen mit geringem Familieneinkommen (unter 30.000 €) können auf Antrag im Familienservicebüro einen Nachlass erhalten.

*The following costs refer to a double lesson:
students: 3,00 €
staff*: 7,00 €
professors and third parties: 10,00 €*

**Employees of the University of Siegen with a low family income (less than 30.000 €) can apply for a discount at the Family Service Office.*

BUCHUNG BOOKING

Die Buchung erfolgt online in Form von Doppelstunden und ist bis zu 18 Stunden pro Woche möglich. Gebucht wird immer zur vollen Stunde.

Bookings are made online in the form of double lessons and are possible for up to 18 hours per week. Bookings are always made on the hour.

Zur Buchung →



Wegbeschreibung Directions

Sie fahren über die Bundesstraße „B62“ in Richtung „Universität“. Dort folgen Sie der Beschilderung „Universität Adolf-Reichwein-Straße“. Die FLEXI befindet sich in der Adolf-Reichwein-Straße 25, neben dem Hauptgebäude der Kindertagesstätte.

Take the federal road „B62“ in the direction of „Universität“. There, follow the signs to „Universität Adolf-Reichwein-Straße“. The FLEXI is located at Adolf-Reichwein-Straße 25, next to the main building of the day care centre.



Folge uns! Follow us!



FLEXI FLEXI

Studierendenwerk Siegen A.ö.R.

Leiterin: Margarita Gerdt

Öffnungszeiten Opening hours

Montag - Donnerstag
8:00 - 14:00 Uhr

Adolf-Reichwein-Str. 25
57076 Siegen

flexi@studierendenwerk.uni-siegen.de | www.studierendenwerk-siegen.de

Studierendenwerk Siegen A.ö.R.

FLEXI Management: Margarita Gerdt

Monday - Thursday
8:00 - 14:00

+49 (0) 271 740-4079



Flexible Kinderbetreuung FLEXI

Flexible Childcare
FLEXI



FLEXI →



studierendenwerk-siegen.de

Flexible Kinderbetreuung

flexible childcare

Die bedarfsorientierte flexible Kinderbetreuung FLEXI liegt direkt neben der Kindertagesstätte des Studierendenwerkes in Waldnähe oberhalb des Campus Adolf-Reichwein-Straße (AR). Es stehen insgesamt 12 Plätze für Kinder zwischen 6 Monaten und 10 Jahren zur Verfügung. Nach einer individuellen Eingewöhnungsphase des Kindes können einzelne Zeitkontingente stundenweise flexibel über die Homepage des Studierendenwerkes gebucht werden.

Eine verbindliche Anmeldung muss bis 24 Stunden vorher erfolgen.

The needs-oriented flexible childcare FLEXI is located directly next to the Studierendenwerk day care centre near the forest above the Adolf-Reichwein-Straße (AR) campus. A total of 12 places are available for children between 6 months and 10 years. After an individual familiarisation phase for the child, contingents of childcare hours can be booked flexibly on an hourly basis via the Studierendenwerk homepage.

A binding registration must be made at least 24 hours in advance.



Die FLEXI kann eine regelmäßige Betreuung in einer Kindertagesstätte nicht ersetzen. Sie bietet aber eine flexible Ergänzung, um Studium / Beruf und Familie besser miteinander in Einklang zu bringen.

Den Kindern wird eine anregungsreiche Umgebung geboten. Offene Angebote, Freispiel und Gespräche fördern das Soziale Lernen in der Gruppe.

Die Kinder werden in der Einrichtung von pädagogischen Fachkräften betreut.

FLEXI cannot replace regular care in a day care centre, but it offers a flexible supplement to better reconcile study/work and family.

The children are offered a stimulating environment. Open activities, free play and conversations promote social learning in the group.

The children are looked after by specialised educational staff.

Informationen erhalten Sie auch im Familienservicebüro der Universität Siegen:
Raum: AR-M 017
0271/740-2702
familienservice.gleichstellung@uni-siegen.de

You can also obtain information at the Family Service Office of the University of Siegen:
Room: AR-M 017
0271/740-2702
familienservice.gleichstellung@uni-siegen.de

Außenbereich

Outdoor area

Den Kindern steht ein großzügiger Außenbereich mit naturbelassenem Waldgelände zur Verfügung. Hier können die Kinder sich im Freien bewegen und Erfahrungen in der Natur sammeln.

The children have access to a spacious outdoor area with natural woodland. Here, the children can move around outdoors and gain experience in nature.

Mehr Infos hier →

studierendenwerk-siegen.de/kinder/flexi/



More info here →

studierendenwerk-siegen.de/en/children/flexi/

